

Cumple Facultad de Arquitectura y Diseño 90 por Ciento de sus Metas

* El rector de la UAEMéx, Carlos Eduardo Barrera Díaz, encabezó el tercer informe anual de actividades del director de este espacio universitario, Xavier Gaytán Zepeda.

* Reconocen el incremento de la matrícula estudiantil, como en el índice total de titulación.

Toluca, Méx; 28 de enero de 2025.- La Facultad de Arquitectura y Diseño de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) ha cumplido con más de 90 por ciento de las metas planteadas para el periodo 2021-2025, afirmó el rector Carlos Eduardo Barrera Díaz, al encabezar el tercer informe de actividades del director de este organismo académico, Xavier Gaytán Zepeda.

En el acto, el rector de la Autónoma mexiquense hizo entrega de 5 pantallas de 65 pulgadas, 5 proyectores, 15 cámaras de videovigilancia, 15 computadoras y 15 sillas para el personal administrativo.

Ante los miembros de los consejos Académico y de Gobierno de la Facultad, integrantes del gabinete universitario, ex directores, invitados especiales, así como estudiantes, docentes y trabajadores administrativos, Barrera Díaz apuntó que este espacio académico está conformado por profesionistas que colaboran en la atención de necesidades y estéticas desde sus diversas disciplinas, por lo que es muy grato que 100 por ciento de los programas de estudios profesionales de este espacio académico están certificados por órganos externos.

“Destacó el incremento de la matrícula estudiantil, como en el índice total de titulación. Además de ello, en la oferta de diplomados superiores, lo cual permite contar con recursos propios que han permitido adquirir equipos en pro de esta comunidad académica”, abundó.

Por su parte, Gaytán Zepeda informó que aproximadamente 68 por ciento de

las y los profesores de tiempo completo participan en redes con pares extranjeros durante la administración. Asimismo, una investigadora subió de nivel en el Sistema Nacional de Investigadores, obteniendo el Nivel 3, mientras que otras dos entraron en la categoría de candidatas.

En este mismo sentido, el servidor universitario apuntó que con el objetivo de cumplir el indicador de lograr que el 51.6 por ciento de la producción científica sea con sentido social se realizó la jornada de accesibilidad, con el objetivo de visibilizar los derechos de las poblaciones vulnerables.

Finalmente, agradeció a la comunidad de la Facultad de Arquitectura y Diseño por la dedicación y esfuerzo que han permitido consolidar a este espacio académico como un referente de excelencia académica y compromiso social, siendo la base para continuar construyendo un futuro prometedor.

Al acto acudieron la secretaria de Planeación y Desarrollo Institucional, María Esther Aurora Contreras Lara Vega; la secretaria de Administración, Erendira Fierro Moreno; la secretaria de Investigación y Estudios Avanzados, Martha Patricia Zarza Delgado; el secretario de Rectoría, Marco Aurelio Cienfuegos Terrón; la directora general de Comunicación Universitaria, Ginarely Valencia Alcántara; el coordinador estatal México Poniente del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI), Jaime Hernández Vergara; el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Delegación EdoMex (CMIC), Arnulfo Martínez Sánchez.



